



El presidente Iván Duque junto a Mohamed Bin Hadi Al Hussaini, ministro de finanzas de EAU.

FOTO: PRESIDENCIA

## Duque busca acuerdos por US\$ 270 millones

COLOMBIA ESTÁ EN EXPO DUBÁI. EL JEFE DE ESTADO FUE RECIBIDO AYER POR EL MINISTRO DE FINANZAS DE EAU, MOHAMED BIN HADI AL HUSSAINI.

El presidente Iván Duque llegó ayer a Dubái, Emiratos Árabes Unidos (EAU), a realizar una visita de Estado como parte de su gira internacional. Esto tras haberse reunido en Francia con su homólogo francés, Emmanuel Macron.

Allí, el mandatario desarrollará una agenda comercial y de promoción de inversiones. También asistirá a Expo Dubái 2021 con el fin de ampliar la inversión agrícola del Medio Oriente en Colombia.

“Participaremos en la feria de inversión de turismo y comercio más importante del planeta. Vamos a dialogar con inversionistas del Medio Oriente. Colombia ha llegado al punto más alto histórico de las

inversiones agrícolas y ha abierto un mercado en esta región”, dijo en sus primeras declaraciones.

De este modo, aseguró que durante su visita va a abrir “oportunidades de comercio en sectores como turismo, agricultura, minería, energías renovables y tecnología”.

Para esto, se reunirá con “inversionistas en el sector minero-energético, en el sector de energías renovables y también con quienes quieren hacer inversión en turismo y de servicios de valor agregado en nuestro país”.

También indicó que espera inversiones por más de 270 millones de dólares en sus

primeras reuniones, indicando que en una de estas ya está asegurada “una inversión de más de 70 millones de dólares de empresas de los Emiratos Árabes, en el sector de energías renovables en nuestro país”.

Además, se refirió a las posibilidades en exportaciones a EAU de limón Tahití, café, banano, mangostinos, carne y de servicios de valor agregado. “Colombia tiene muchos servicios y productores por ofrecer a los Emiratos Árabes”, indicó.

Su recibimiento en el país del Medio Oriente fue bastante ostentoso y llamativo.

El mandatario arribó al aeropuerto internacional de Dubái, en el que lo esperaba una larga alfombra roja rodeada por más de una docena de hombres árabes que portaban espadas.

Allí lo recibió el ministro de Finanzas de EAU, Mohamed Bin Hadi Al Hussaini, con quien luego se reunió en la lujosa terminal Royal Airwing.